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„Du verstehst mich nicht!“ 

 

„Du verstehst mich nicht,“ wirft mir ein Besucher auf der Pfingstwoche an den 

Kopf. Ein tolles Fest in Coesfeld mit Livemusik und allem, was dazu gehört. Das 

ist schon drei Jahre her. Er wollte mir sagen, was er alles an „der Kirche“ 

Scheiße findet.  Allerdings war mein Gesprächspartner schon deutlich 

betrunken und ich zu dem Zeitpunkt nicht sonderlich interessiert.  

Vielleicht damals so in Ordnung, es beschäftigt mich aber aktuell.  

Verstehen Sie mich? Eines ist klar: Sie hören, was ich sage. Aber verstehen Sie 

mich auch? Das ist das große Thema bei jeder Kommunikation. Verstehe ich 

das, was jemand mir sagt. Verstehe ich es richtig?  

Kommt die Info bei mir überhaupt an?  

Bei der Arbeit, in der Beziehung, im Verein, bei der Pfingstwoche. 

Gerade an Pfingsten für mich ein Thema. In der Bibel wird berichtet, dass alle 

Menschen wie durch ein Wunder sich plötzlich verstehen.  

Was für eine schöne Botschaft: Jeder in seiner Sprache versteht jeden.  

Das kann auch heute gehen. Heißt aber, ich muss mich dafür voll auf den 

anderen einlassen. Ihn oder sie verstehen zu wollen.  

Das kostet Kraft und geht nicht eben mal so.  

Ich wünsche Ihnen und mir diese Kraft.  
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